



# FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

## COMMUNIQUE DE PRESSE N° 135 /FECAFOOT/PDT/SG/SGA/24

La Fédération Camerounaise de Football a l'honneur d'informer l'opinion publique de la tenue ce **30 Septembre 2024 à 10 heures à l'Hôtel Krystal Palace à Douala**, des travaux de la première réunion de la Commission Centrale d'Organisation de la rencontre internationale **Cameroun vs Kenya** comptant pour la troisième journée des Éliminatoires CAN TotalEnergies Maroc 2025, sous la conduite de Monsieur ETO'O FILS Samuel Président de ladite Commission.

Ont pris part à cette importante assise, **outre les Responsables de la Fédération Camerounaise de Football Membres, le Secrétaire Général des Services du Gouverneur de la Région du Littoral et son Etat-Major, le Représentant du Ministère de la Communication, le Président de la Commission des Compétitions Nationales et Internationales, les Représentants de la Commission Santé et de la Commission Sécurité.**

Les travaux se sont déroulés dans une ambiance professionnelle et conviviale ; les échanges ont permis la planification d'une réussite optimale de cette rencontre à travers notamment la mise en place des mesures sécuritaires efficaces, la couverture médicale, la fluidité de la circulation le jour du match, la retransmission de la rencontre par la CRTV et la commercialisation des tickets d'accès au stade aux Prix de **50.000 FCFA, 5.000 FCFA et de 2.000 FCFA.**

La Fédération Camerounaise de Football, salue la réussite de ces travaux, exprime sa gratitude à l'endroit des Responsables impliqués dans l'organisation et invite les fans des Lions Indomptables, toujours dans leur élan d'accompagnement remarquable, de venir massivement les encourager le 11 Octobre au Stade Japoma afin de les porter à la victoire.

Fait à Yaoundé, le 30 Septembre 2024.

**LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL**

**BLAISE DJOUNANG**







# FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

## PRESS RELEASE N° 135 /FECAFOOT/PDT/SG/SGA/24

The Cameroon Football Federation is pleased to inform the public of the first meeting of the Central Organizing Commission of the Cameroon vs. Kenya international match for the third day of the African Cup of Nations Qualifiers TotalEnergies Morocco 2025, held on **September 30, 2024 at 10 a.m. at the Krystal Palace Hotel in Douala** and headed by Mr. Samuel ETO'O FILS, Chairman of the said Commission.

In addition to officials from the Cameroon Football Federation, the meeting was attended by the **Secretary General of the Littoral Regional Governor's Office and his staff, the Representative of the Ministry of Communication, the Chairman of the National and International Competitions Commission, and Representatives of the Health and Security Commissions.**

The meeting took place in a professional and convivial atmosphere, with discussions leading to the planning of an optimal success for the match, including the implementation of effective security measures, medical coverage, unimpeded traffic flow on match day, broadcasting of the match by CRTV, and the sale of stadium entry tickets at the prices of **50.000F CFA, 5.000F CFA and 2.000F CFA.**

The Cameroon Football Federation salutes the successful outcome of these proceedings, extends its warmest appreciation to all those involved in the organization, and invites Indomitable Lions fans to rally behind the team on **October 11 at the Japoma Stadium** and cheer them on to victory.

**Done in Yaoundé, on September 30, 2024.**

  
**BLAISE DJOUNGANG  
SECRETARY GENERAL**

